



木は光を浴びて育つ。人は・・・

いきなりですがクイズです。「木は光を浴びて育つと言われます。では、人は何を浴びて育つでしょうか。」

タイトルが見えた瞬間から、すでに考えていただいた方もいらっしゃると思います。ありがとうございます。実際にはクイズではなく、ある大学教授が「木は光を浴びて育つ。人は〇〇を浴びて育つ。」という使い方をしたのが最初だと聞いています。ちなみに私は過去の研修会で出会った言葉です。答えというか、その言葉を知って以来、タイミングを見計らいながら小出しに紹介してきました。年頭の月にふさわしいかなと思い、このタイミングとなりました。時には学生に対して、時には先生方を対象とした講義などのネタの一つとして話したこともあります。その時には「愛情」とか「叱咤激励」などという言葉が返ってきていました。

すでにここまでかなりの行を使って書いてきましたが、その答えは、これまでの文字の中に2箇所書かれています。気付いていただけでしょうか。正解は「言葉」です。

人は、浴びる言葉によって、育つ方向性が変わってくると言われます。「心の栄養は、人によって与えられ、人によって奪われる」という言葉があるように、幼少期から小学校そして中学校と、ぐんぐん成長していくこの時期に、どんな言葉を浴びて育ち、どれだけ心に栄養を蓄えていくかは、これからの人生の中で大変重要になってくると思います。

先月は、人権週間にちなんで取り組みましたが、今月も引き続き生徒会執行部が「ニコニコ週間」を設定して活動していました。私は個人的に「言葉を大切にする日」がとても素敵だなと思っています。本年も一つ一つの言葉の大切さを意識して指導して参ります。

<新入生説明会>

1月12日(金)

令和6年度、本校に入学する児童とその保護者に対して吾田中学校の説明会を行いました。説明会では、生徒会役員と全校生活委員が学校



生活の心構えやルールを堂々と発表してくれました。

<令和5年度宮崎県スポーツ協会スポーツ優秀賞>

沼田頼人 さん 受賞

1月29日(月)

3年生の沼田頼人さんは、令和5年度、国際大会や全国大会で優秀な成績をあげ、その功績が顕著であったとして、宮崎県スポーツ協会から表彰を受けました。おめでとうございます。今後のさらなる活躍を期待しています。



<令和5年度吾田地区青少年育成協議会 標語>

優秀賞 7名受賞

「吾田地区部門」

助け合い みんなでつくろう 吾田の輪

3年 門川 有佐 さん

「交通安全部門」

ヘルメット 命を守る お守りだ

1年 高橋 優希 さん

一瞬の 心の緩み 一生の後悔

3年 濱上 美幸 さん

「人権部門」

言葉でも 凶器に変わる その瞬間

1年 田中 心 さん

認め合おう 人も体も 違うこと

1年 上原桜志郎 さん

「防災部門」

防災で つながる未来 地域の輪

2年 松下 凜翔 さん

「生活部門」

ありがとう 気持ちを込めて 伝えよう

3年 野辺 菜月 さん

